



太陽っ子

～ かしこく やさしく たくましく ～



令和5年4月24日

第1号

文責 小田 博臣

～ 令和5年度スタート、一人一人が輝く学校づくりをめざして ～

昨年度、園芸委員会の子供たちが、頑張って種から育ててくれた花々が満開に咲きほこる中、令和5年度の新学期が始まり、始業式の4月10日(月)には、子供たちの元気な声と笑顔がまた、学校に戻ってきました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

11日(火)には入学式があり、39名の新1年生と転入生2名を迎え、全校児童231名(昨年度より11名増加)、教職員22名でのスタートになりました。

今年度も子供たちの心身の健全な育成を目指し、教職員が一丸となって教育活動の充実を図っていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

授業参観及び学級懇談会も大変お世話になりました。



「笑顔で、活気があり、前向きなチャレンジ

(言葉があふれる)ができる大野小学校」をめざして!

10日(火)の始業式では、今年度も大切にしてほしい「おの」の3つのことを挙げ、昨年度からレベルアップしていくことをお願いしました。そして、その中で、とくに「のびのび、

- お** おちつき
- お** おもいやり
- の** のびのび (活気)

つまり、活気あふれる大野小学校をめざすために、『前向きな言葉』を増やして、何事にもやる気や元気をもって行動し、まわりにより影響を与えていこうと話しました。あわせて、「発する言葉で、結果が変わってくる」、「できるからやるではなく、やるからできるようになる」ことを伝えました。

プラス やってみて経験値を増やし、一人一人が少しずついいので、自分の成長を実感し、自信をつけていけるように、職員みんなで子ども達と関わっていきたいと思います。



地震避難訓練、交通教室を行いました!

17日(月)に地震避難訓練、そして、21日(金)には交通教室を行いました。学校教育の中でも、子供たちの「命を守る」ための安全教育は、とても重要な学習の一つです。知識理解にとどまらず、知識をもとに正しく判断し、自分で主体的に行動できる実践力を身に付けさせたいです。今後は、不審者避難訓練、引き渡し訓練を行う予定です。

【交通教室の様子】



実際の生活の中で起こりうる場面をコースに設けることで、自身で判断し、行動する力を高めることに繋がったと思います。

4名のゲストティーチャーにご指導いただきました。野田さん、岡部さん、田中さん、谷崎さん、ありがとうございました。

TEAM大野22 ～ 大野小職員を紹介します ～

校長		教頭	
1年1組		1年2組	
2年1組		3年1組	
4年1組		4年2組	
5年1組		5年2組	
6年1組		なよし1組	
なよし2組		なよし3組	
理科専科		音楽専科	
養護		事務	
特別支援教育支援員		特別支援教育支援員	
特別支援教育支援員		図書室補助員	
外国語専科		ALT	
初任者指導員		初任研後補充	

= 学校応援団募集しています =

学習ボランティア、環境整備ボランティア、地域学習ゲストティーチャーなど、可能な時でよろしいですので、多くの方々の登録をお待ちしております。ぜひ、学校にお電話ください。



家庭訪問お世話になります!

4月21日(金)～28日(金)

先週から家庭訪問がスタートしました。ご多用の中にお時間を設けていただきありがとうございます。

今年度も玄関先訪問になりますが、お子さまについてご相談されたいことがあれば、遠慮なく担任にご相談ください。

今年度新しく赴任した職員の多くいますので、土地勘がなく、時間が少し前後するかもしれませんが、ご迷惑をおかけするかもしれませんが、ご了承ください。